

Plataforma permite realizar exámenes médicos desde casa

En esta nueva edición de “Emprendedor Estrella”, conversamos con el doctor, Hernando Diocaretz, fundador de QuieroMiExamen.cl que promete hacer más rápido, eficiente y económico, diversos procesos de salud.

Paula Rodríguez
La Estrella de Valparaíso

Debido a la pandemia que azota nuestro país, los centros de salud, ya sean hospitales, clínicas u otros, están colapsados a diario, por lo que agendar una hora u obtener una orden médica se torna complejo. Es por este motivo que “QuieroMiExamen.cl” nace para darle una posible solución a este problema.

El emprendimiento, a cargo de su fundador, doctor Hernando Diocaretz, es el siguiente invitado de “Emprendedor Estrella”, espacio que cada miércoles es llevado por el diario La Estrella de Valparaíso y cuya entrevista completa en formato audiovisual se encuentra disponible desde las 16:00 horas a través de SoyValparaíso.cl.

“Lo que hace es permitir un acceso fácil y rápido a nivel nacional para que los usuarios puedan descargar una orden de examen sin necesidad de ir a una consulta médica, de esta manera se acerca la medicina a la gente de forma digital, además optimiza el tiempo en que una persona debiese ir presencial”, explicó el doctor Hernando Diocaretz sobre qué es este emprendimiento.

El doctor Diocaretz argumenta que esta plataforma ayuda a evitar el riesgo de contagio de COVID-19 ya que evita el hecho de tener que salir de casa solo para pedir una orden médica para la realización de exámenes. Ade-

más se optimiza el tiempo y los recursos invertidos, siendo su idea principal, el acceso fácil, seguro y universal a la salud, previniendo posibles contagios.

Hernando Diocaretz, comenta que, “diseñamos la plataforma lo más amigable posible, que fuera fácil de utilizar, en primer lugar se debe ingresar a la página, en la cual hay una guía para su uso. Dentro de la plataforma existe una diversidad de exámenes enfocados en distintos usuarios, como por ejemplo, el preventivo general, el cual apunta a gente que no tiene enfermedades crónicas”.

“Esta idea comienza en el año 2020, cuando nos invade la pandemia por COVID-19, la medicina se transforma en el punto de vista digital, comienza la existencia de plataformas de consultas a través de video llamada, y desde esa base, pensé en cómo aportar un granito de arena, además que, muchos pacientes enfermos crónicos, dejaron de acudir a sus controles”, argumentó el doctor.

Diocaretz sostiene que esta plataforma también está ideada para las personas que viven en zonas rurales, a los cuales les complica tener que dirigirse presencialmente a agendar una orden médica para diversos exámenes. Además, el doctor destaca que este emprendimiento si ha cumplido con los objetivos que se esperaban y los usuarios de a poco comienzan a entender el funcionamiento de esta plataforma.



HERNANDO DIOCARETZ, CREADOR DEL EMPRENDIMIENTO.

INNOVACIÓN

“Comenzamos realizando este proyecto con capital propio, pero estamos muy contentos ya que como equipo, postulamos a un fondo de innovación que organizó la Municipalidad de Las Condes, en el cual obtuvimos el primer lugar y nos ganamos unos fon-

dos que nos han permitido avanzar, generando más ideas de marketing y publicidad”, dijo el doctor Diocaretz con respecto al sustento que se necesita para mantener la plataforma en funcionamiento.

En cuanto a los valores, el doctor sostuvo que son precios accesibles y que

“por cada orden de examen, éste tiene un valor de \$3.990, lo cual sería muy similar a lo que una persona pagaría en con un bono fonasa o por isapre, además existe un ahorro en todo lo que tiene que ver con movilización, porque la final la orden la descargas desde tu casa sin moverte”.



Hernando Diocaretz explica que esta plataforma está diseñada para todo tipo de personas sin importar si es de isapre, fonasa o tenga previsión de las fuerzas armadas. El doctor también comenta que actualmente, son entre 15 a 20 personas las que se conectan diariamente y teniendo un total de más de 500 personas las que han solicitado sus servicios.

El doctor dice que a futuro pretenden integrar nuevas funciones a esta plataforma, como por ejemplo, consultas por videollamada, teniendo un equipo de profesionales que puedan atender las diversas consultas para orientar a los pacientes. Además pretenden implementar alguna forma para tomar los exámenes, aunque este punto aún está en planificación ya que limitaría el hecho de realizarlos a nivel país.

Para acceder a la plataforma virtual, se debe ingresar a la página <https://www.quieromiexamen.cl/> y en redes sociales, tales como Facebook e Instagram, pueden encontrar este emprendimiento como QuieroMiExamen, en donde se puede encontrar información con respecto a la plataforma y ponerse en contacto con ellos.

Organiza:

Transmite: